

2024. Cuestionario de la 1ª Comisión de Estudio IAJ-UIM

"Los efectos de la inteligencia artificial en la judicatura"

Preguntas:

1) ¿Utilizan los jueces en su país tecnología de inteligencia artificial ("IA"), y de qué manera?

a) En caso negativo, ¿han considerado los jueces en su país la posibilidad de utilizar la IA y, en caso afirmativo, de qué manera?

b) ¿Está regulado el uso de la IA en los procedimientos judiciales?

c) ¿Influye el uso de la IA en el tratamiento de las pruebas?

2) ¿Cuáles son los pros y los contras de que los jueces utilicen la IA?

a) ¿Cuáles son los posibles efectos de la IA en la administración de justicia?

b) ¿Cuáles son los posibles efectos de la IA sobre la independencia judicial?

3) ¿Debería limitarse el uso de la IA por parte de los jueces y, en caso afirmativo, en qué medida?

Propuesta de tema para 2025: Por favor, envíe sus propuestas de posibles temas a tratar en 2025 junto con las respuestas a este cuestionario.

Marilyn L. Huff

Presidenta de la 1ª Comisión de Estudio